



NOTA DE PRENSA

CAMPAÑA DE NAVIDAD: LA FUNDACIÓN CANAL RECOGE REGALOS PARA PERSONAS NECESITADAS Y SIN HOGAR DEL DISTRITO

Madrid, 13 de diciembre de 2016.- Comprometida con la sociedad, especialmente con aquellos sectores con mayores dificultades, la Fundación Canal pone en marcha una campaña solidaria de recogida de regalos durante el periodo navideño, en favor de personas necesitadas y sin hogar del distrito de Chamartín, con el objetivo de proporcionar una muestra de afecto y fraternidad a quienes más la necesitan.

En este sentido, entre el 12 de diciembre de 2016 y el 2 de enero de 2017, quien lo desee puede colaborar en esta campaña y traer su regalo a la sede de la Fundación (C/ Mateo Inurria,2). Todos los regalos recibidos se entregarán, antes del día de Reyes, a personas que reciben la ayuda de la Parroquia de los Sagrados Corazones (Paseo de la Habana, 31). Allí semanalmente hacen entrega de alimentos y de ropa, además de prestar otros servicios asistenciales.

Plazos de la recogida de regalos:

En la sede de la Fundación Canal (C/ Mateo Inurria, 2 - Madrid) entre el 12 de diciembre de 2016 y el 2 de enero de 2017, de 11 a 20 horas (*24 y 31 de diciembre: de 11 a 15 horas / 25 diciembre y 1 enero: cerrado*).

@FundacionCanal
facebook.com/FundacionCanalMadrid

